



# Salud inaugura una nueva aula para enfermos de diabetes

■ S. C.

**ALCALÁ LA REAL.** El Distrito Sanitario Jaén-Sur dispone desde ayer en Alcalá la Real de la segunda aula sobre diabetes de este municipio jiennense para que las personas con esta patología, con ayuda de profesionales y otros pacientes expertos en esta enfermedad, mejoren su calidad de vida con más información, conocimientos y habilidades que les permitan conocer y manejarla mejor, así como prevenir algunas de sus complicaciones.

La apertura de este nuevo servicio de la Escuela de Pacientes de la Consejería de Salud se lleva a cabo con un taller de formación de formadores, donde se darán a conocer los materiales elaborados y las metodologías didácticas que les ayudarán a formar a otras personas que empiezan a padecer este proceso y a sus familiares.

Además de esta nueva aula permanente sobre diabetes, el Distrito también ha inaugurado aulas sobre asma y fibromialgia.